

Takamori, Nagano 長野県高森町

中央アルプスと南アルプスに囲まれ、天竜川がその間を流れる信州伊那谷。
高森町はこの伊那谷の南部、天竜川の西岸に広がる段丘の町です。



市田柿発祥の里

もっちりとして上品な甘さ、お正月の縁起物として人気の市田柿は、焼柿（のちの市田柿）の商品化につとめた第一人者たちの尽きることのない情熱によって、現在に伝えられています。時代に翻弄され、第二次大戦中には贅沢品として伐採され半減してしまった柿の木も現在は復活を遂げ、オレンジが美しい柿すだれは町を彩る冬の初まりを告げる風物詩になっています。



大島山の獅子舞

瑠璃寺の春祭典で奉納される舞楽系の屋台獅子。2025年大阪万博で、南信州を代表する伝統芸能の一つとして招待され演舞しました。毎年4月第2日曜日に披露されますので、是非現地に訪れ、荘厳な雰囲気を楽しんでください。

春



夏

SUMMER



秋

FALL

冬

WINTER



気候がもたらす、豊富な農産物

高森町は内陸気候で昼夜の寒暖差が大きく、特産の干し柿「市田柿」をはじめ、「さくらんぼ」「ブルーベリー」「もも」「ぶどう」「なし」「りんご」「いちご」など多くの品種の果物が栽培されています。現地に訪れていただければ、フルーツ狩りも楽しんでいただけますので、是非とれたての美味しさを味わいにいらしてください。

長野県高森町へのアクセス



- 高速バス バス停「高森」をご利用ください。
- JR 下市田・市田・下平・山吹の4駅のいずれかをご利用ください。
- 車 中央道「松川IC」「座光寺スマートIC」のいずれかをご利用ください。

高森町公式のふるさと納税サイトがオープンしました！



高森町が運営するふるさと納税公式サイトが出来ました。一生懸命運営していますので、是非一度覗いてみてください！

<https://takamori.furusato-nozei.jp/>

ご寄附の用途について

<未来を担う、子供たちのために>

私立2園、公立1園の保育園を整備しました。きれいになった園舎で、子どもたちが毎日元気に走り回っています。園庭には、市田柿が有名な高森町ならではの柿がシンボルの複合遊具があり、子どもたちに大人気です。

中学生の通学かばんをリニューアルするとともに、公費負担へと切り替えました。「大容量でポケットが多く使いやすい！」など、大変好評です。

